

„Wo die Wildkatze zu Hause ist“, Bienwald-Halbmarathon in Kandel.

Geschrieben von: Stich Manuel
Donnerstag, 14. März 2024

(hei) Der Kandeler Bienwald-Marathon mit integriertem Halbmarathon hat noch immer nichts von seinem Ursprungsreiz verloren und obwohl die Veranstaltung nicht ganz billig ist, lockt sie doch jedes Jahr mehr als 2000 Teilnehmer in die Pfalz. Erfahrungsgemäß ist der Halbmarathon am meisten frequentiert und unter den 1.400 Teilnehmern standen auch 5 „Rülzheimer(innen)“ an der Startlinie. Stefan Birner hatte wieder einmal die „schnellsten Beine im LG-Trikot“, in sehr guten 1.23,46h erkämpfte er sich einen verdienten 2. Platz in der M55. In 1.28,38h überquerte Jochen Wagner die Ziellinie im Bienwaldstadion und Julia Schöffner hatte am Schluss respektable 1.40,16h auf ihrer Laufuhr stehen. Andreas Hamburger wagte sich nach längerer Verletzungspause wieder an einen Halbmarathon, 1.49,26h waren der „verdiente Lohn“. Nicht ganz optimal lief es bei Peter Utmann, aber Aufgeben war keine Option, und so „biss“ er sich in 1.56,58h ins Ziel. Glückwunsch!